



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

## DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 083-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Porfirio Medina brindará informe de los 100 días de gestión

***El evento se llevará a cabo el martes 05 de mayo a partir de las 09 am en el auditorium de la sede central del Gobierno Regional de Cajamarca.***

Como parte de la política de transparencia y con el fin de generar espacios de comunicación entre la entidad pública y sociedad civil, el Gobierno Regional Cajamarca, liderado por Porfirio Medina Vásquez informará a la ciudadanía de los logros y avances de los primeros 100 días de gestión regional.

El evento, se llevará a cabo el martes 05 de mayo a partir de las 09 am en el auditorium de la sede central y para lo cual, se vienen realizando las invitaciones y coordinaciones con las autoridades locales y organizaciones sociales.

*“Se dará cuenta de los tres objetivos centrales de la gestión: Recuperar los niveles de ejecución presupuestal; diversificar las fuentes de financiamiento para incrementar la inversión pública en la región –esto teniendo en cuenta que el presupuesto de inversión se ha reducido de manera sustancial, lo cual no permite cerrar las brechas sociales y económicas en la región–; y, el tercer objetivo tiene que ver con la adecuación del Gobierno Regional Cajamarca a la nuevas tareas trazadas en el marco de la aprobación de los lineamientos de políticas 2015 – 2018”, sostuvo el Lic. César Flores Berrios, Gerente General del Gobierno Regional de Cajamarca.*

*“Hemos elaborado expedientes y perfiles, de los cuales, un promedio de 18 proyectos de inversión pública ya han sido transferidos a los municipios para su ejecución dado a que cuentan con disponibilidad presupuestal, estos expedientes corresponde a obras en los sectores: agropecuario, salud, educación y vías de comunicación”, agregó Flores Berrios.*

Como se sabe, gran parte de los 100 primeros días de gestión, el Gobierno Regional Cajamarca estuvo abocado a la atención de la emergencia por los desastres naturales que se presentaron en gran parte de la región y como resultado de la persistente gestión, se logró la declaratoria de estado de emergencia en 59 distritos.

**Se agradece su difusión  
Cajamarca, 29 de abril de 2015**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**